
                    

 

令和６年度 第４回学校経営協議会報告 

日時 場所：令和６年１０月９日（水）午後５時～６時１５分 家庭科室 

 

〇会長挨拶  

９月 28日（土）の学校公開日には、竹原先生の C・Sの講演を多くの保護者が聴講された。学校経営協議会としても、C・

Sを理解していただく努力を続けたい。 

学校経営協議会の会議の進め方については、協議・熟議の時間を確保したい。そのため、報告事項の文書配布にご協力

をいただきたい。 

 

〔学校の現状報告〕 

〇校長より（最近の様子） 

・９月２８日（土）に、開校６０周年記念集会を実施。児童発案でインタビューやクイズを行い、八小の歴史を学んだり、地域の 

皆様に感謝を伝えたりする機会となりました。４時間目は縦割り班でスローガンを作成、渡り廊下に掲示してあります。６０のイ 

ベント集めと合わせてごらんください。 

・９月２８日（土）に文科省 CSマイスターの竹原先生の講演会を実施。１５５人の方が参加。地域と保護者と学校ができること

を出し合い、こどもを育てていくことの大切さを実感できました。 

・運動会は 10月１９日（土）武蔵野大学芝生グラウンドで全校実施。５，６年生の実行委員が、児童発案で準備を進めてい

ます。ぜひ応援をおねがいします。 

・10月１６日（水）～２２日（火）、国分寺 M百貨店で６年生が「第１回小平フェス」に出品します。 

１組は小平のだんごの M様、２組は M百貨店お弁当等の K様、３組は花小金井のタコス M様とご縁があり、児童発案で商

品開発をして出品します。ぜひご来店ください。 

・来年度、本校を希望している教員が今年も複数名います。本校が大切にしていることや、職場のチームワークの良さが評価

されています。人材育成の八小を目指します。 

・ＡＩドリルを活用し始めて１か月です。こどもも担任も少しずつ慣れてきて、よさや課題が見えてきました。こどもの基礎基本の

定着を図っていきます。 

・１０月中旬に、外国語の授業で、韓国やオーストラリアとオンラインでつなぎ、交流授業を行います。 

 

〇教務より  ・学校評価１回目の集計結果が出た。２学期以降の学校運営に生かしていく。 

・学校評価 2回目を実施する。今回は教員・児童・保護者・地域を対象に、本校の教育活動についての評価アン 

ケートを行う。 

 

〇生活より  ・夏季休業中の C・S勉強会では、牛込会長より、学校・保護者・地域の役割分担が必要というお言葉があった。 

生活指導においては、校外安全について、学校は安全指導を充実させるとともに、安全管理については保護者・ 

地域と連携していきたい。 

 

〇特活より  ・１０月１日（火）はちの子まつりを実施。ブロック班でお店を出し、全校児童で楽しんだ。低学年と高学年がペアで 

お店を回ったりお店の仕事をしたりする中で、高学年の活躍が光った。 

・９月２８日（土）の６０周年記念集会では、放送委員会や集会委員会が、６０周年にちなんだ出し物をした。ほか 

の委員会も、６０周年を意識して活動をしている。 
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〇研究より  ・１０月２日（水）に第２学年 「うごく うごく わたしのおもちゃ」、第５学年 「伝えよう！小平の農業の魅力」の研究

授業を行った。本気で、生き生きと学びに向かうこどもたちの姿が見られた。１０月２４日（水）には３年生の研究

授業を行う。 

 

〇中学校より  

中学校では SNSのトラブルが頻発している。最近多くなっているトラブルは、個人情報（写真や LINEのアカウントなど）を相

手の許可なく、第三者に共有してしまうことなどから起きている。法律に触れる事案として、関係機関と連携して対応せざるを

得ない状況になる可能性がある。トラブルのあった保護者からお話を伺うと、「気が付かなかった。」ということがほとんど。「お

子様に任せている」というのではなく、お子様を守るために、家庭でＳＮＳの危険性や使い方について、話題にしてほしい。 

 

〔地域情報〕  

〇PTA 

・はちの子まつりを参観。とても活気があり、おもしろいアイデアの催し物もあった。 

・６０周年記念学校公開の道徳も参観。２年生が八小のいいところをたくさん出していた。「見守りネットワーク」という意見も 

あった。地域の活動を保護者よりこどもたちのほうが気付いているのかも。保護者には学校から発信していく必要がある。 

・PTA会費のプール金を八小のためになにか使えないか、PTA会員にアンケートを取っている。使用してもよいか、どのよう 

なものがよいか、書いていただいているところ。設備の改修など、寄贈品として渡せないものを要望している声もある。 

 

〇学校支援関連   

・２年生の町探検の学習に、引率ボランティア５０名が必要。Google フォームで募集中。 

・５年生のアイロンの授業に多くのボランティアが集まっている。 

・９月５日にはミシン講座を開いた。ミシンは夏休みに点検したにもかかわらず、使うと不調なものもある。古いものが多い。 

・９月２５日は４年生の車椅子体験。 

【訂正】７月２１日号で一部誤りがありました。訂正してお詫びいたします。 

（誤）ワルナスビを植えました。トゲがあるので気を付けてください。  （正）ワルナスビが植わっていました。トゲがあるので気を付けてください。 

 

〇青少対関連  

・10月 26日(土)に「みんなの音楽会」を実施致します。5グループが出演し、13:00開始、15:10終了予定です。 

・八小の創立 60周年を記念し、青少対として記念品の贈呈を予定しています。 

 

〇地域防災を考える会   

・７月２２日 緊急初動要員訓練。市の職員から、マンホールトイレの設置について説明を聞いた。 

・１０月６日 小平市防災訓練。市、消防・警察関係者、昭和病院、東京ガス、自衛隊、小平三中の１年生、地域住民が 

参加し賑わっていた。 

 

〇放課後こども教室関連 

・11月 15日～16日 学習発表会同日、楽描、生け花、陶芸、おりがみ、連鶴おり紙作品展示。 

・11月 23日～24日 鈴木公民館まつり 琴、フラダンス、コーラス、茶道発表、見にいらしてください。 

 

〔検討事項〕 

（１）次年度の学級数について（校長）  

来年度１年生４クラスとなる見通し。全２４学級。教室が一つ足りなくなるため、どこを教室にするか検討している。 

 

（２）通知表の所見について（校長） 

２学期の所見をなくすことについて、PTA運営委員会でも話をしている。概ね賛成の意見が聞かれる。学校の様子を知り

たいという声も聞く。本校が力を入れている生活・総合の授業や学習のまとめの発表、外国語など、こどもたちの様子を見て

いただける機会を検討している。 

 

 



（３）運動会について（千葉） 

令和２年度から学習指導要領がかわり、体育科では「豊かなスポーツライフを実現するための資質・能力を育てる」とい

う目標になった。組体操等をしてきた昔ながらの運動会がその目標に合わなくなってきている。八小では、保護者・地域の

期待から、昔ながらの運動会をなるべく変えずにやってきたが、コロナ・校舎の新築があり、見せるための表現を思い切って

やめた。練習時間が半分以下になり、本来行うべき普段の体育の授業がきっちりできるようになった。児童発案で、こどもた

ちがやりたい内容や、苦手な子でも楽しくできる内容を考えてサポートしていける運動会を考えることができている。また、運

動が好きになり、生涯に渡って運動を楽しんでいくことも大切にしている。ただ、アンケートには「組体操が見たかった」という

声が多く寄せられる。どう理解を得ていくか。CSの力をかりたい。 

 

（委員発言） 

 ・児童発案で授業を進めていくには、先生方の負担が大きいと思われるが、学校は学習指導要領で目指している力 

を児童に身に付けさせようとしている。運動会の変容の理由について、学校から発信していってはどうか。 

・高学年の保護者は、準備体操の曲や団体競技のルールを自分たちで決めた、など見聞きするため、伝わるかもし 

れないが、低学年の保護者に伝わりにくいのかもしれない。 

・運動会の見どころを発信しては？ 

・卒業した上のきょうだいがいると、「やらないの？」「楽してるんじゃない？」という目線になってしまう。それぞれのよさ 

を認め合うことを目指していることを発信するとよい。保護者・地域住民としてこういうことをもっと知りたい。 

・学校は HPや学校だよりでの発信はしていると思う。ただ、主体的に情報を見ている保護者がどれだけいるか。 

・学校だよりやスクールメールで、「ここにこういう情報をのせています」を一文示すとよい。 

・集会や保護者向けの講演、個人面談、保護者会を ZOOMで行えばもっと参加する人が増えるのでは。 

・学校から発信されるものは個人情報も含まれることがあるため、気を遣うこともある。 

・スクールメールをまず CS メンバーから登録するところから始めては？ 

・手渡しする紙の良さもある。手渡しすることで、児童・生徒にも見せたいものもある。 

・学校がこういう方向に進んでいるという情報は HPで伝える等、棲み分けが必要。情報発信の仕方を考える必要が

ある。 

・先生たちの熱い思いも発信してほしい。 

・発信をしても自分の興味のあるものを見るから、伝わる人と伝わらない人がいるのかも。 

・発信の時間の確保のためにも業務改善が必要。 

・日頃の授業をみると、今の先生たちの大変さが分かる。様々なお子さんがいる。言葉では表しにくい大変さ。まずは 

CS メンバーから、それを感じていってはどうか。 

 

〇副会長より 

話を聞いていると、今の学校の活動がそういう意味だったのかとやっと分かってくる。時間をかけて理解してもらうことが必

要。苦労を聞いてほしいという先生方にもぜひこの会に来ていただきたい。 
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次回の学校経営協議会は  

１１月１３日（水）午後５時００分からです。 

傍聴ご希望の方は学校へお問い合わせください。

い。 


